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2018  本社　池原　与人

早いもので入社して 5年が経過しました。

5年間を振り返ると、あっという間だったというのが正直な感想です。

入社当時の新鮮な気持ちは大分薄れましたが、初心を忘れないように

したいと思います。

プライベートでは、ポケモンＧＯにはまっております。やり始めた頃は

そうでもなかったのですが、昨年の夏頃からはまりだしました。

ポケモンＧＯを通じて知り合いが出来たりして、今は谷川さんと共に楽しくポケ活してます。

今期がスタートしました。何事も前向きに考え、1日 1日を妥協せず全力で

取り組んでいきたいと考えております。

今期は是非目標を達成できるようドリンクの配置を頑張っていきましょう。

2018　春　 本社　谷川

今年の冬は寒さが厳しく・・・長かったですね～

プライベートな事ですがこの冬は五十肩に苦しめられてとてもつらい冬を過ごしたような

気がします。

それでもやっと春が来て痛さもうすれてきて、お花見に行こうという気になり、

花見のお弁当を造り、地元定番の草加公園！！行ってきましたぁ (*^_^*)

まだ五分咲きくらいでしたが、お天気が良く暖かくて

ほろ酔い気分でゴロリと昼寝も・・・

ささやかな春の一日を楽しみました。

大宮営業所　　新田　孝行

今年の冬はとにかく寒かったですね。廻商中、お客様に聞いても、今迄経験した事が無い

寒さだと言う方が多かったです。

さて、やっと暖かくなってきましたが、「花粉症」の人にとっては辛い季節だと思います。

私は今のところ発症していません。

先日、NHK で iPS 細胞で有名な山中教授が出ていて、「免疫アレルギー」のテーマで話し

ていた内容が気になった事がありました。

日本人の食生活の中で 30 ～ 40 年前に比べ摂取量が極端に少ない栄養素とアレルギー ( 花

粉症 )の関係性についての話でした。

アレルギーに良いものは何だと思いますか ? それは“食物繊維”だということです。食物

繊維を摂ることで腸内細菌が免疫細胞に正常な「信号」を送りアレルギーを起こしにくく

させているという事です。

今年は無理ですが、花粉症の方は是非、日常的に“食物繊維”を摂って来春に備えてみて

はいかかですか。

それにしても、やはり腸内環境は大事ですね !

私たちもお客様の腸内環境を良くするために「乳酸菌ゼリー」「青汁ゼリー」「熊膽円」等

を積極的に勧めていきます。



山形営業所の砂田です。

ワタクシの趣味、釣りに関する『ディープでマニアックな世界』パート３へようこそ。今

回は私的な私的な、理想のヤマメ論です。

一般に釣り人が求めるヤマメと言えば『尺ヤマメ』が上げられます。その昔、日本で使用

していた尺貫法による長さの単位の一尺（≒ 303mm）が一つの基準となり、

誰もが尺上のヤマメを目指します。

ヤマメの一生は３年。渓流域で卵から孵り、そのまま渓流域に残る者もいれば、中流域や

下流域、中には海まで下りサクラマスになる者もいます。

渓流域では主に川虫等の水生昆虫、中下流域では主に小魚、海では小魚や子イカ、エビ等

もエサになります。摂取カロリーは渓流域＜中下流域＜海となり、

当然サイズも摂取カロリーに比例します。

　サイズだけを求めれば渓流域での尺上ヤマメはごく僅かです。しかしながら渓流域のヤ

マメには体側にパーマークと呼ばれる独特のきれいな模様があります。

川を下れば下るほどこのパーマークは薄くなり、下流域や海のサクラマスは銀一色となり

ます。

また、生後３年目の秋、雄ヤマメは鮭の様に鼻先が曲がり、さらに赤みを帯びた婚姻色に

変化します。

　渓流域ヤマメ釣り師の誰もが求めるものは、尺上、鼻曲がり、婚姻色の３拍子そろった

ヤマメです。

　画像のヤマメは昨年9月の釣果。尺には僅かに届かず29.5ｃｍ。しかしながら綺麗なパー

マークと婚姻色。

まるで猛禽類を思わせる鼻曲がりの獰猛な顔つき。さらに左体側に目をやると、鳥か動物

かはたまた釣り人の仕業か、

これまでの一生の過酷さを想像させられる傷跡が。

　昨年一番の一匹でした。

　今年もこんなヤマメを求めて、渓流を釣り歩きます。



こんにちは　調布営業所の米永です。

桜の季節がやって来ました。

春には花の祭りが数多く開催されますよね。

春の空のもと美しい花を眺めながらの祭りは夏の祭りとはまた違った魅力があります。

私の住んでる相模原市の春の祭り、今年は相模原市民桜祭りが市役所さくら通りを主会場

に市民の手作りによる催し物や市民パレード等、

盛りだくさんの内容で、皆さんをお迎えしてます。

祭りと言えば毎年同じ日程で行われるのが普通ですが、相模原市の『相模原市民桜祭り』

は 4年に１度は選挙の関係で『若葉祭り』として 5月に開催されます。

是非、今年は相模原に足をはこんでみてはいかがでしょうか。

仙台営業所　山田　勝也

寒い冬も終わり新しい春到来。

個人的には遠い春。

仙台営業所のメンバーはみんな元気で仕事に邁進しています。

（朝のコーヒーじゃんけんでテンションアップ）

最強のメンバーで実績アップ。

頑張っぺ。



更津営業所　　鈴木　賢司

学生のときは、家族や友達、先生やご近所の方々など周りの人に育ててもらってきました。

しかし、これからは受けた恩恵を社会・お客様に還元する立場へと、大きく変わりました。

何のために仕事をするのか？それは決して給料を稼ぐためだけではありません。

仕事を通して人の役に立てる、会社の為になる、そういう気持ちで働くことがやりがいで

はないかと感じてきました。

どうしたら多くの人の役に立てるか・お客様の役に立てるか？を考えて、働いて行きたい

と考える歳になりました。

そこにはつらい事がたくさんあります。しかし、明るく元気良く前進して、やりがいのあ

る仕事を見つけていけたらいいと思います。

社会人になって、もう勉強はしなくていいと思っていました？私は、４８歳まだまだ毎日、

学んでいます。

勉強は大変ですが、時には快感と思う日もあります。

皆さんも未来は自分の気持ち次第で大きく広がります。

大切なのは、苦痛と思うか快感と思うかは自分しだいではないでしょうか？

周囲との調和を大切にして、仲間や先輩と仲良く頑張って行ける様にして行きたいと思い

ます。

柏営業所　押野

春シーズンがやって来ました！

徐々に寒い日も少なくなり、ぽかぽかと暖かい日が多くなって来ましたね。 花粉に悩ま

されている方には辛い毎日ですね (T_T)

さて、新年度、新学期、新社会人となる方など新たなスタートを切ることの多いこの季節、

色々な夢や願い、野望など様々な思いがある人も多いのではないでしょうか？

何事も日々の努力、毎日の積み重ねが大切なのかなって思います。そのためにもまずは、

健康第一ですね。

「元気があれば何でも出来る」お客様に健康で長生きをしてもらうための商品と情報を

提供し、幸せな人生を過ごしてもらうための手助けが出来ればいいなぁって思います。

何かあったら「ダイワさんに相談してみよう」って思ってもらえますように。

草加営業所　松村 潔 

 
異常とも言える程寒かった冬もようやく終わりが感じられ日に日に春を感じられる今日こ

の頃ですね。

逆に言うと寒さが厳しかった分春のありがたさもひとしおですが皆様はどの様にお感じに

なっていますか？

今年はオリンピックをはじめサッカーのワールドカップなどスポーツイベントも多くこれ

から楽しみですね。



個人的には球春近しということで野球にも注目していますが最近は選手寿命も延びサッ

カーのキングカズのように 50 で現役という選手もいるので

活躍を励みにしている人も多いのでは？野球界ではメジャーではイチロー選手、

NPB ではなんと上原投手が巨人復帰という嬉しいニュースが入ってきました。

この 2 人の共通点はブレない、信念を持ったプレースタイルかと思います。そういう姿勢

は私達の様な違う業種、仕事においても大事なことと思います。

今年はこの 2人の活躍する姿が今から楽しみですね。

千葉営業所　冨永

やっと、春らしくなってきましたね。

桜の蕾が少しづつ大きくなる様子や、チューリップの芽が力強く伸びてきている様子に

元気をもらっている今日この頃です。

春は新学期の時期です。

色々な準備で、バタバタとしているご家庭も多いかと思います。

我が家でも、長女が小学校入学を控えています。

ですが、なかなか準備が進みません (-_-;)

特に、算数セット（おはじきや数え棒）の名前付けにはうんざり、、、

最近、目に老化現象を感じている母にはツラい作業になっています (-_-;)

作業をしている隣で、キラキラした目で算数セットを眺めている娘を見て

「よし！」と気合を入れ頑張っています。

期待や不安、色々入り混じる春。

娘と一緒に良いスタートが切れるよう頑張ろうと思います。

水戸営業所　小口

 
こんにちは。昨年の 8 月から新生活がスタートしましたが、あっという間年が明けて、も

う春になってしまいました。

徐々に私生活や営業の仕事にも慣れてきたかと思います。

しかし、慣れ始めたからこそ気を引き締めて日々の業務に取り組んでいきたいと思います。

もうすでに花粉も飛び始め花粉症の方にはつらい時期になってきました。

暖かくなることはとても喜ばしいことなのですが花粉によってうれしい気分が相殺されて

しまうのが残念です。

普段のお客さんとの会話の中で「食事の栄養とともに適度な運動もしてください」という

のですが言っている自分自身が疎かになっているところがあります。

皆さんはどれぐらい運動できているでしょうか。寒さもなくなってきたためこれからは本

格的に運動して心とともに体も引き締めていきたいと思います。

　



宇都宮営業所　入江

栃木県の春！と言えばいちごの甘い香りとともに訪れます。     

 

いちごの収穫量４９年連続日本一を誇る   

「いちご王国とちぎ」では、長年「とちおとめ」ブランドが   

皆様に親しまれてきたと思いますが、   

新たな新種として、「とちおとめ」に比べて   

果実が極めて大きく、外観に優れ食味が良い新品種   

「スカイベリー」が平成２４年９月に商標登録され   

その後、平成２６年１１月１８日に品種登録が認められました。     

 

スカイベリーの名称の由来は   

「大きさ、美しさ、おいしさ」のすべてが大空に届くような素晴らしい苺という  

 

意味が込めらており、本県にある百名山の一つ『皇海山（すかいさん）』に   

ちなんでつけられております。      

スカイベリーの特徴は   

きわめて大果で、25g(3L) 以上の割合が約 2/3 を占め、粒のそろいが良い。  

果形はきれいな円すい形で、果色はあかるく色鮮やかで光沢があります。  
 
果実は甘味と酸味のバランスが良くまろやかで、おいしい ??     

 

現在、県内約２５７戸の農家の皆さんが

愛情いっぱいに生産に取り組んでおりますが   

まだまだ大変希少価値があると言わざる負えません   

そんなスカイベリーですがなんと県内には、スカイベリーのいちご狩りが

出来るところもあります。   

栃木に来られた際は、貴重な苺スカイベリーを   

おなかいっぱい　食べてください !!


